

# The beginning...

## Ein Anfang (Kapi 31 online)

Von PhibrizoAlexiel

### Kapitel 13: Tränen

The beginning... von PhibrizoAlexiel und wicked\_game

Titel: The beginning

Arbeitstitel: \*nach oben deut\*

Teil: 13/35

Autor: Sarah & Lisa

Email: [Silvertipsgun@gmx.de](mailto:Silvertipsgun@gmx.de)

Fandom: Dir en grey, bzw. eher La;Sadie's^^

Pairings: as ever^^

Warnung: sap, shonen-ai, lime, später lemon^^°, sad, aber auch ein halbes rape joah... dat wars^^

Kommentar: Naja... nachdem ich und Ira angefangen haben RPGs zu spielen. Hab ich mir gedacht verfrachte ich die alle mal in ffs und poste sie. Wir haben schon mehrere angefangen und auch schon sehr viele beendet (Also RPGs)... Da wir das hier ohnehin im ff-stil geschrieben haben liegt es sehr an euch, wie schnell und ob überhaupt ich den nächsten part verbesser und hochlade.

Disclaimer: Gehört nix uns, noch nich mal Kimiko^^°. Diru gehören sich selbst und uns nur die Idee die story zu schreiben..^.^v (Und mir PhibrizoAlexiel gehört noch das Gedicht... wir hoffen es gefällt...)

~~~~

Ein Anfang

Ist immer schwer...

Schwer zu ertragen...

Schwer zu beginnen...

Noch schwerer ist es...

Ganz von vorne...

Einen Neuanfang zu starten...

Wie wird es anfangen?  
Wie wird es enden?

Wird es Glück bringen?  
Oder Leid?

Man muss es versuchen...  
Hoffnungsvoll...

Denn dann ist es, das...  
Was es sein soll...

Ein Anfang

~~~~~

Davon nichts ahnend erreichte Die in Rekordzeit den Proberaum und versuchte probelhalber die Klinke zu drücken.

Die natürlich nicht aufging. Kyo hatte von innen abgeschlossen, den Schlüssel aber gezogen, so dass seine Bandkollegen sehr wohl zu ihm herein konnten. Abgeschlossen deshalb, damit auch wirklich nur seine Bandkollegen zu ihm konnten und kein anderer, ungebetener Besuch.

Etwas was Die zufrieden nickend registrierte, hatte er doch angst gehabt, dass Kyo etwas durch den Wind hätte sein können. So schloss er die Tür auf, streckte den Kopf herein und meinte, mehr fragend: "Kyo?"

"Hm?" Leise grummelnd setzte sich der Blonde auf. "Die?" Immerhin war es dunkel im Zimmer, draußen aber hell. "Hi..."

Bis der Rothaarige das Licht anknipste, sich suchend nach Kyo umsah, dann erleichtert lächelte als er ihn entdeckte: "Hi, Kyo... na ein Glück..."

Abwehrend kniff er die Augen zusammen, sah Die gähnend, noch nicht wirklich wach an. "Was ist denn? Und mach das Licht aus!"

Dies Augen verrenkten sich: "Ich hab mir sorgen gemacht... ich war bei dir zu hause und das einzige, was diese Tussi zu mir sagt ist, dass sie dich raus geschmissen hat."

"Ah..." Kyo ließ sich aufs Sofa fallen, legte einen Arm vor die Augen. "Stimmt ja, du wolltest mich abholen..."

Vorsichtig trat der Rotschopf auf den Jüngeren zu, setzte sich neben ihn aufs Sofa, legte ihm unsicher eine Hand auf die Schulter: "Alles klar? Ich meine... geht's einigermaßen?"

"Ja..." er seufzte, drückte die Hand, die auf seiner Schulter lag, sanft. "Weist du,

wahrscheinlich ist es besser so, ich hätte nur nicht gedacht, dass sie mich so sehr hasst..."

Verwirrt sah Die auf den Jüngeren hinab: "Wie meinst du das? Also... unfreundlich ja... das ist sie... aber... wieso hasst?"

"Sie hat mir mit den Bullen gedroht..." Murmelte der Blonde, kurz davor, die so mühsam bewahrte Fassung zu verlieren.

"WAS?", schockiert sah Die den Anderen an, unsicher wie er ihn trösten sollte.

"Hm..." Er seufzte tief, sah den Älteren an. "Wo ist das denn fair? Nach fast 4 Jahren..."

Der schluckte schwer, als er den traurigen Blick sah, schüttelte leicht den Kopf: "Gar nicht... aber... wieso ich mein... wie wollte sie denn die Bullen also..."

Leise lachte der Blonde, ein freudloses, kaltes Lachen. "Für eine Frau ist es immer einfach zu behaupten, dass man versucht habe sie zu vergewaltigen..."

Ungläubig blinzelte Die: "Das... das hat die nicht echt gemacht, oder?"

Schwer schluckend nickte der Blonde, flüsterte mit brechender Stimme. "Sie hat es angedroht, ja..."

"Miststück... hätt ihr doch eine ballern sollen...", murmelte Die, bevor er die Arme öffnete: "Komm her, Kyo... es tut weh, hm? Wein dich aus..."

Wirklich viel bekam er von den Worten des Roten nicht mehr mit, nur noch, dass er sich in dessen Arme schmiegte, seine Arme um dessen Brust schlang und sich hemmungslos an dessen Schulter ausheulte.

Während der Rotschopf immer wieder über Rücken und Kopf des Blondens strich, leise beruhigende Worte murmelnd.

Irgendwann hörte er auf zu weinen, jedoch nicht, weil er sich beruhigt hatte, sondern weil er vor Erschöpfung in Dies Armen eingeschlafen war.

Und Die konnte nicht anders, als traurig auf den Jüngeren hinabzusehen und ihm immer wieder über den Rücken zu streicheln.

Kaoru betrat fröhlich den Raum, stockte dann. "Die? Was zur...?"

Leise seufzte Die auf, als er aufsaß, seinem besten Freund bedeutete doch bitte leise zu sein, bevor er murmelte: "Seine Freundin hat ihn rausgeschmissen..."

Tief seufzte der Blauhaarige, nickte. "Ok..." er sah zu Kyo. "Schlimm für ihn?"

Leicht nickte der Jüngere: "Hai... waren wohl vier Jahre zusammen und die Tussi hat ihm mit der Polizei gedroht..."

"Oh..." Er sah bedauernd zu dem Kleinen. "Das ist übel...." Er sah Die an . "Aber gut für dich..."

Unsicher sah der auf, schüttelte dann aber den Kopf: "Nein... ich... ich denke nicht..." Er seufzte leise auf: "Aber er muss ja erst mal wo pennen... ich denk ich werd ihm mein Gästezimmer anbieten."

"Bist du sicher, dass das so gut ist...Ich meine, hältst du das aus..."

Die seufzte leise auf: "Muss wohl... in deiner Wohnung ist kein Platz... Kisaki hat gestern erwähnt, dass bei ihm auch der Hausseggen schief hängt und Shin... naja Shin wohnt noch bei seinen Eltern."

"Hm..." Kaoru seufzte leise, nickte. "Ok...Aber...ach, ich weis nicht... Mach dir nicht zu viele Probleme...."

Leise seufzte der Rothaarige auf, während er weiter über Kyos Rücken streichelte: "Ich geb mir Mühe..."

Lächelnd strich er Die durch die Haare, pattete Kyo sanft. "Lass ihn schlafen, hai..."

"Klar...", nickte der Rothaarige, bevor er Kaoru fragend ansah: "Wie machen wir das heute mit der Probe?"

"Gar nicht, oder? Ohne Kyo hat das eh nicht viel Sinn..."

Leise seufzend nickte der Rotschopf, sah seinen besten Freund dann fragend an: "Ano... sagst du den anderen bescheid? Und hast du dein Auto evtl. da? Das du Kyo und mich heimfahren könntest?"

Ruhig nickte der Ältere, lächelte. "Klar fahr ich euch nach Hause...Hast du's ihm schon vorgeschlagen?"

Die seufzte leise auf, schüttelte den Kopf: "Nein... er hat geweint und ist dann eingeschlafen, gleich als er's mir erzählt hatte..."

"Hm....Ich mein, du kannst ihn ja erst mal mit zu dir nehmen, aber du solltest das absprechen, ne?"

Leicht nickte Die: "Klar... gehst du dann mal raus, sagst den Anderen bescheid, während ich ihn aufwecke und frage?"

"Klar, mach ich..." Kaoru erhob sich aus seiner gebeugten Position, verlies das Zimmer um die übrigen Member abzufangen.

Kommentar der Autoren:

Tja... da wird Kyo wohl bei Die unterkommen... aber wie der das wohl aushält so nah bei seiner Flamme zu sein?`Was denkt ihr^^ einfach per Kommi mitteilen.

Ya mata ne Phibby-chan & Dream\_of\_Aoide

PS: Vielleicht habt jemand von euch Lust bei einem meiner beiden FF-WBs mitzumachen.

Thema (One Piece):  
<http://animexx.onlinewelten.com/wettbewerbe/wettbewerb.php?id=27091>

Thema (Kenshin):  
<http://animexx.onlinewelten.com/wettbewerbe/wettbewerb.php?id=27093>